

Templeton Sawyer was an Employment Support Practitioner with TEAM Work Cooperative, the host of Tweet the Leader in You podcast, and co-facilitator of the CEI and Teamwork's Youth-Focused Community of Practice in Halifax, Nova Scotia.

He brings a great deal of lived experience to the table, and is a passionate Youth Advocate who seeks to help youth in both Nova Scotia, Ontario and the Bahamas believe in themselves and increase their self-confidence through leadership and skill development programs.

When Templeton thinks about the word inclusion, he has a passion to place action into including everyone. Templeton continues his inclusion advocacies through a Youth Focused Community of Practice which he co-authored, which provides service providers space to grow and develop new strategies to serve youth and people in general.

Today, Templeton is the Co-Founder and Executive Director of a new startup Nonprofit call "Alive House". Alive House was founded March 2023 to support and advocate for the most vulnerable communities facing homelessness. The organization aims to support refugees, international students (Single Mothers, Youth 15-30, People of Religious Background and People with disabilities) through education and employment support and building a model of affordable housing.

---

Templeton Sawyer a été praticien de soutien à l'emploi chez TEAM Work Cooperative. Il anime le balado « Tweet the Leader in You » et fait partie de l'équipe d'animation de la communauté de pratique axée sur les jeunes du Centre for Employment Innovation et de Teamwork à Halifax en Nouvelle-Écosse.

Il possède une riche expérience et se considère comme un ardent défenseur de la jeunesse. Son objectif est d'aider les jeunes de la Nouvelle-Écosse, de l'Ontario et des Bahamas à renforcer leur confiance en soi grâce à des programmes de leadership et de développement des compétences.

Templeton se passionne pour l'inclusion et son action a pour objectif de favoriser l'implication de tout le monde. Il poursuit sa défense de l'inclusion dans le cadre d'une communauté de pratique axée sur les jeunes dont il est co-auteur. Il s'agit d'un espace où les prestataires de services peuvent se développer et élaborer des stratégies au service des jeunes et de la population en général.

Aujourd'hui, Templeton est co-fondateur et directeur général d'une nouvelle organisation à but non lucratif baptisée « Alive House ». Alive House a vu le jour en 2023 pour soutenir et défendre les communautés les plus vulnérables en situation d'itinérance. L'organisation cherche à venir en aide aux populations réfugiées et à la population étudiante internationale (mères célibataires, jeunes entre 15 et 30 ans, personnes religieuses et personnes en situation de handicap) en offrant un soutien à l'éducation et à l'emploi et en développant un modèle de logement abordable.